



El pasado 20 de julio, en el Teatro Casa de la Cultura, el elenco "Viejos los caminos", conformado por los adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús, presentó la obra 'El Juez de los Divorcios', una adaptación del escritor español Miguel de Cervantes.

El grupo teatral demostró profesionalismo artístico al representar con mucha gracia a tres matrimonios en desavenencias ante un jurado que hizo las veces de enredador y calmante en los conflictos que sostenían las parejas.

"Hermosa, elegante, muy bien ejecutada, más si son personas de la tercera edad que de manera muy natural presentan esta obra digna de ser presentada en los mejores escenarios de la ciudad por su exquisito arte de muy buen humor", afirmó Mercedes Chávez Segarra.

"Fue una noche muy divertida y continuaré siguiendo al elenco en sus futuras presentaciones" aseguró, Inés Cadena y los ocho miembros de su familia, oriundos de Milagro.

Participar en un grupo de teatro es una de las mejores terapias que tienen los adultos mayores para mantenerse activos gozando de una mejor calidad de vida, tanto física, mental y social.

{gallery}noticias/2016/juez_divorcios:100:160:0:0{/gallery}